
 
 

 
 

 
    

 

 

       

      
 

       
  

 
        

           
             

       
 

            
          

 
 

           
 

            
 

             
            
              

        
 

            
 
 

  
 

              
         

             
             

           
            

      

              
 

                  

                  

                  

                  

Die Grünen 

Bezirksorganisation Hietzing 

Würtzlerstraße 3/3 

1030 Wien 

hietzing@gruene.at 

Bezirksvertretungssitzung Hietzing vom 13. März 2024 

Die Bezirksrät:innen Alexandra STEINER und Christopher HETFLEISCH, MA (GRÜNE) 
stellen gemäß § 23 GO-BV zur Sitzung der Bezirksvertretung Hietzing am 13. März 2024 
folgende 

A N F R A G E 
an Herrn Bezirksvorsteher Friedrich Nikolaus Ebert 

Betreff: Ergebnisse der Bedarfserhebung Außerschulische Jugendarbeit 
in Hietzing 

Aufgrund unseres GRÜNE-Antrags (BV13 – S-765202/21) "Bedarfserhebung bzw. 
Bedarfsanalyse Kinder- und Jugendarbeit in Hietzing" wurde 2023 endlich die Erhebung 
durch das Team Focus durchgeführt. Eine Präsentation der Ergebnisse wurde für Herbst 2023 
versprochen. Daraus ergeben sich nun mehrere Fragen: 

1) Warum wurden wir als antragsstellende Partei und trotz mündlicher Zusicherung 
nicht in der Auftragsbesprechung (Definierung der Forschungsfrage) mit Team Focus 
eingeladen? 

2) Wurde Ihnen das Ergebnis schon präsentiert? Wenn, ja wann? 

3) Haben Sie Ergebnisse der Erhebung schriftlich erhalten? Wenn ja, wann? 

4) Haben Sie beim Termin mit Vizebürgermeister Christoph Wiederkehr (im Jahr 2024) 
über die Offene Kinder- und Jugendarbeit gesprochen? Wenn ja, haben Sie deponiert, 
dass die Stadt Wien aus zentralen Mitteln das Angebot unterstützen soll, weil wir als 
Bezirk die Ausgaben aktuell komplett alleine stemmen müssen? 

5) Wann und in welchem Rahmen erfahren wir GRÜNE von den Ergebnissen? 

BEGRÜNDUNG: 

Seit Juni 2021 setzen wir GRÜNE uns für diese Bedarfserhebung ein. Es hat viel 
Überzeugungsarbeit unsererseits dafür in der Kommission für Generationen, Gesundheit, 
Soziales und Zivilschutz gebraucht, um die Erhebung zu bewirken. Uns wurde schließlich in 
der Kommission auch versprochen, bei dem Prozess mit eingebunden zu werden. Sie als 
Bezirksvorsteher haben in der Antrittsrede von einem "neuen Stil" in der Zusammenarbeit 
gesprochen. Dadurch haben wir uns erhofft, dass solche Prozesse nun transparenter werden 
und wir mehr miteinander arbeiten. 
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